

## **Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 19. November 2015 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Claus-Dieter Fach**

Im Juni 1980 wurde Claus-Dieter Fach als Nachfolger seines Vaters zum Ortsbrandmeister der Ortsfeuerwehr Langeloh gewählt. Dieses Amt hat er erfolgreich 18 Jahre (3 Wahlperioden á 6 Jahre) ausgeübt und erst aufgegeben, als er im Oktober 1998 zum stellvertretenden Stadtbrandmeister ernannt wurde. Zuvor war er von Mai 1978 bis September 1980 stellvertretender Ortsbrandmeister.

In der Zeit von Oktober 1998 bis September 2010, also 2 Wahlperioden á 6 Jahre, war Claus-Dieter Fach stellvertretender Stadtbrandmeister. Er hat sich innerhalb der Stadtwehrführung schwerpunktmäßig mit der Anschaffung von Ausrüstungsgegenständen und Gerätschaften sowie Fahrzeugen beschäftigt und die Organisation der Lehrgangsplanung der 10 Ortswehren abgewickelt.

Dem zuständigen Fachausschuss, der mal Feuerschutzausschuss oder mal Ausschuss für öffentliche Sicherheit und Feuerschutz hieß, gehörten über all die Jahre auch "Fachleute" aus den Feuerwehren an. Claus-Dieter Fach war über 5 Wahlperioden, das sind 25 Jahre, nämlich vom November 1986 bis Oktober 2011 hinzugewähltes Mitglied dieser Ausschüsse.

Ferner gehört die Ortswehr Langeloh seit 2007 der Feuerwehrkreisbereitschaft Nord an, und zwar dem Fachzug „Personal“.